五中・夢バトン

豊中市立第五中学校 学校だより 令和3年(2021年) 10月20日 発行責任:校長 石井 武

★五中生みんなの力で成功させよう!

きゃん 記念すべき第70回体育大会!

行事の多い今年の 10 月、2 年の校外学習や3年の2日間にわたる体験学習も、楽しく充実した取り組みとなり、いよいよ明日第70回体育大会を迎えることになりました。



昨年同様、新型コロナウイルス感染防止の観点から半日程度で密を避けた種目での実施となりますが、五中生全員で創り上げる | 年間で最大の学校行事であることは変わりありません。日々の体育授業はじめ、学年練習や全体練習、各係の準備、生徒会種目「大縄とび」の練習、そして各クラスの個性あふれる応援旗作りなど、みんなが一丸となって第70回体育大会成功のために頑張っています。本番ではみなさん一人ひとりの最高のパフォーマンスと、すべてのクラスが団結し応援しあう姿を大いに楽しみにしています!

4つの「り」=「やくわり・かかわり・がんばり・つながり」

- ①五中生全員、一人ひとりに与えられた「**役割**」があります。自覚と責任を もってきっちりとやりきり、自分たちの力で創り上げる体育大会にしよう!
- ②クラスや学年の仲間との「関わり」をとおして、お互いの食い面や頑張っている面、一人ひとりの持ち味を認め合い、支え合える関係づくりを進めよう!
- ③体育大会の主役はみなさん一人ひとりです。日頃の体育授業の成果を発揮するとともに、 きょうぎ おうえん かかりしてと 競技、応援、係仕事などすべてにおいて精一杯の「頑張り」を示そう!
- ④学校、学年、学級集団の「つながり」を大く、強く、大きく広げていくことで、五中生の「個の力」と「集団の力」を高め、心に残る「第70回体育大会」をみんなで創ろう!

★保護者のみなさまへ・・・

●10月21日 (木) 午前9時30分より本校運動場において、第70回体育大会を開催いたします。(雨天順延) 昨年同様半日程度での実施となりまずが、生徒たちの主体的な活動、躍動する姿をぜひご覧いただき、一人ひとりの頑張りに心からのエールを送っていただけましたら幸いです。なお、朝の開門は午前9時といたします。



●今年度も密を避けるために、保護者のご来校は<u>答家庭につき2名まで</u>とさせていただいております。また、<mark>校内ではマスク着用</mark>とともに、各家庭2枚ずつ配付しております<u>「保護者証」</u>を首からかけていただき、受付にて参観者名簿にチェックを入れてくださいますよう、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

★3年 (68 期生)、2年 (69 期生) 大きな成長と絆!

つく みんなで割り、みんなで楽しんだ宿泊行事代替校外学習!



2年生は10月8日(金)に「冒険の森inのせ」、3年生は10月11日(月)に「USJ」、12日(火)に「万博BEAST」と「VS PARK」で、それぞれ「日帰り体験校外学習」を実施しました。各学年とも天候に恵まれ、大きな事故やケガもなく、生徒全員が主体的に参加し、チャレンジし、楽しみながら絆を深めることができました。

2年生は冒険の森で、ツリートップアドベン

チャー(ハーネスを使って木の間の空中移動やジップラインなどのアスレティック)やチームビルディング(クラス全員で作戦を考え与えられた課題をクリアしていくゲーム)に挑戦してきました。アクティビティやゲームを通して仲間とつながり、仲間の良いところに気が付き、協力することの大切さを学ぶことができまし



た。大自然の中で楽しみながらクラスや学年の一絆が深まり、69期生の大きな成長につながった校外学習となりました! 3年生は「人とのつながりを学び、最初で最後の旅を一生の思い



3年生は「人とのつなかりを字ひ、最初で最後の旅を一生の思い出に」をスローガンに、USJでのパーク内班別行動や、万博各エリア内でのクラス別アクティビティを思いっきり楽しむことができました。特にアトラクションの得手、不得手などメンバーそれぞれの個性を思いやりながら行動し、みんなが気持ちよく最高の2日間を過ごせたことが一番ではないでしょうか。

68期生は2年間、宿泊行事が実施でき

ませんでした。とても悲しく残念なことではありますが、みなさんの仲間を想う気持ちと強い団結力、そして前向きなエネルギーが育っていることに大きな感動と確かな成長を感じました!"コロナ"に負けず、試練を力に変えた68期生、これからもさらなる飛躍を遂げてくれることを願っています。



★10 月から新しい先生をお迎えしました! そして、Jay先生、半年間ありがとうございました!

- ◆10月5日、家庭科の非常勤講師として松崎弘太先生が着任されました。原則火曜と金曜に 4時間ずつ1・2年生の家庭科の授業を受け持ちますので、よろしくお願いします。 非常勤講師の先生は数学科3年少人数担当の大住善則先生を含めて2名となります。
- ◆10月1日から<u>臨時学校可書として、増田有美子先生</u>をお迎えしました。原則月曜と金曜に勤務していただきます。図書館の本は月・金は閲覧、貸出可能ですが、火・水・木は昼休みの閲覧のみとなっていますので、ご協力をよろしくお願いします。
- ◆5月からAET(英語指導助手)としてお世話になったJay先生は10月26日(火)までの勤務となります。全学年の英語の授業では、楽しいゲームや英会話を通じてコミュニケーション力を育んでいただき、昼休みやクラブ活動などでもフランクにみなさんと交流されました。ありがとう Jay! You are awesome! Thank you for everything!